

Infos zu Haltepunkten der Sanierung

Kürten. Nach längerer Zeit steht heute die nächste Sitzung im Sanierungsausschuss Gesamtschule an (ab 17.30 Uhr, Bürgerhaus Kürten). Wichtiger Beratungspunkt ist ein Vortrag von Planerin Claudia Pannhausen zu den Haltepunkten der Schulsanierung. Bisläng hat sich die Politik nur entschlossen, die Sülztalhalle zu sanieren, die Gymnastikhalle abzurechen und neuzubauen sowie die Gebäude-technik der Gesamtschule zu erneuern. Offen ist, ob Nebengebäude und Hauptgebäude kernsaniert oder aufgestockt werden. Dies soll auf Basis der Kosten entschieden werden. (cbt)



Beginn der Sanierung ist im kommenden Frühjahr. Erste Schritte